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16 апреля состоялась встреча представителей депутатских фракций областной
Думы с губернатором Воронежской области, предварившая отчёт главы региона
перед депутатами.

  

В ходе беседы депутаты от КПРФ озвучили, что в нашем регионе сегодня существуют
очень проблемы, связанные с деятельностью ведущих промышленных предприятий -
авиационного, механического заводов. Эти градообразующие предприятия высоких
технологий из-за отсутствия должной государственной поддержки и чёткой системы
планирования никак не могут выйти на ритмичную работу. А без серийного производства
предприятия терпят убытки, теряют квалификацию сотрудники, нет возможности
увеличивать зарплату и уровень социальной поддержки. Руководитель области
отметил, что эти проблемы носят в основном федеральный характер, и предложил
совместными усилиями выдвигать необходимые предложения федеральному центру.

  

Депутаты от КПРФ ещё раз напомнили губернатору о Садовском сахзаводе, который
был ликвидирован в этом году, и предложили сохранить промышленную площадку,
поскольку перспективы имеются и людям необходима работа. Есть и вариант, связанный
с налаживанием производства комбикормов.

  

Был поставлен вопрос о помощи Грибановскому машиностроительному заводу. На что
губернатор ответил, что работа в этом направлении уже ведется и помощь заводу будет
оказана.

  

Руководитель фракции КПРФ Рогатнев А.И. одной из важнейших проблем на сегодня
назвал снижение уровня жизни населения в нашем регионе, с чем губернатор вынужден
был согласиться. Как следствие – смертность намного превышает рождаемость.

  

В ходе встречи был поднят вопрос о необоснованном росте тарифов ЖКХ и А.В. Гусев
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доложил о том, какие власти собираются принимать меры, чтобы остановить произвол в
данной сфере.

      

  

Также была озвучена проблема некачественной питьевой воды в Борисоглебске и ещё
ряде райцентров и сёл. Александр Гусев пояснил, что идут переговоры с одним
научно-исследовательским институтом, который разработал систему очистки воды
модульного типа разной производительности, по внедрению этих технологий в рамках
нацпроекта или по программе «Чистая вода».

  

Одним из вопросов, озвученных во время заседания, была ситуация с воронежским
«Факелом». Александр Гусев отметил, что сегодня упор делается на детско-юношеский
футбол.

  

А.И. Рогатнев вручил губернатору А.В. Гусеву подарок – книгу, в которой
рассматривается успешный опыт руководства Иркутской областью красным
губернатором Сергеем Левченко.

  

Более часа продолжалась встреча. Лидер воронежских коммунистов С.И. Рудаков
отметил готовность правительства области к диалогу.

  

Накануне встречи с губернатором во время заседания оргкомитета «Победа»
коммунисты еще раз поставили вопрос о поддержке детей войны. Депутаты от КПРФ
предложили изыскать денежные средства для выплат гражданам данной категории
хотя бы в грядущем юбилейном году 75-летия Победы.
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